Welcome to the Voice of America's "News Words"

In September US President Donald Trump admitted (that) he called the president of Ukraine and discussed a political opponent.

Impeachment.

Days later the US House of Representatives began an impeachment investigation into Trump for seeking foreign help to damage a political rival.

"No-one is above the law."

Trump said he did nothing wrong.

"My call was perfect."

Impeachment is a charge against a public official of a crime carried out while in office.

The US Congress is investigating whether the president's actions will result in impeachment.

Bienvenue sur le site de Voice of America - "News Words" (mots dans l'actualité)

En septembre, le président américain Donald Trump a admis qu'il avait appelé le président de l'Ukraine pour discuter d'un opposant politique. Impeachment (mise en destitution).

Quelques jours plus tard, la Chambre des représentants américaine a ouvert une enquête sur la destitution de Trump pour avoir sollicité l'aide à l'étranger afin de nuire à un rival politique.

"Personne n'est au-dessus de la loi."

Trump a dit qu'il n'avait rien fait de mal.

"Mon appel était parfait."

Impeachment est l'inculpation d'un agent de la fonction publique d'une infraction commise dans l'exercice de ses fonctions.

Le Congrès américain enquête pour savoir si les actions du président aboutiront à une destitution.

https://learningenglish.voanews.com/a/5128493.html

octobre 2019